

Guten Morgen allerseits und willkommen am Montagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com im Vorverkauf.

Morgens liegen Aktienindex-Futures über dem fairen Wert, Rohstoffe sind gemischt.

Gold stieg leicht an, während Rohöl am Montagmorgen vorbörslich niedriger notierte..

Normalerweise mache ich das Wochenendvideo nicht am Montagmorgen, aber wir haben eine Familie.

medizinischer Notfall letzte Woche und leider nicht vor Ort..

Ich musste also in den letzten Tagen ein wenig reisen und es ist immer noch ein Notfall..

Wir beschäftigen uns immer noch damit, daher bin ich mir nicht sicher, wie viele Videos ich machen kann.

diese Woche, aber wir werden einfach sehen, wie das klappt..

Nun könnte diese Woche eine volatile Woche werden..

Es kommen viele Wirtschaftszahlen heraus..

Wir haben auch die Fed-Sitzung, also.

Der Markt wird auf der Hut sein, was auch immer die Fed diese Woche tun wird..

Schauen Sie sich zunächst den VIX an..

Der VIX hat letzte Woche ein neues Tief erreicht.

Optionshändler sind immer noch nicht gestresst, weil irgendetwas vor sich geht..

Die Dinge würden sich diese Woche ändern, wenn der VIX.

sollten am kommenden Freitag über 19,98 \$ schließen..

Kommen wir nun zum Handelsgeschehen am Montag und werfen einen Blick auf den Tages-Chart des VIX.

Wie Sie sehen, erwarten wir einen Schlusskurs am Montag über 16,22. Ich schaue mir eine Woche an.

Im Chart des S und P 500 schlossen wir mit einem Plus von knapp einem halben Prozent..

Letzte Woche also eine sehr ruhige Woche..

Wenn wir uns den S&P 500 auf dem Tages-Chart ansehen, stecken wir bei 429 fest..

69 und wir haben am Freitag knapp darüber geschlossen..

Wenn wir von hier aus weiter steigen können, dann 437..

50 ist sowohl ein Tages- als auch ein Wochenziel. Jetzt..

Im Moment beschäftigen wir uns immer noch damit.

Höchstwert vom letzten Sommer, daher notieren wir immer noch darunter..

Wenn man sich den Höchstwert der letzten Woche ansieht, lag er bei 431..

99. Wir haben also leicht über diesem Niveau gehandelt,.

aber es ist uns noch nicht gelungen, darüber zu schließen..

Ich schaue mir also immer noch das Hoch vom letzten Tag an.

Sommer, um zu sehen, ob der S&P 500 mithalten kann..

Was hat letzte Woche funktioniert?.

Nun, einige der größten Verlierer des Jahres waren letzte Woche die größten Gewinner..

Wir sahen, dass der Einzelhandel der größte Sektor in den USA war, gefolgt von regionalen Banken.

letzte Woche tatsächlich über der oberen Kanallinie gehandelt..

Beide Sektoren kommen also zurück..

Als wir uns dann den Nasdaq 100 anschauten, schlossen wir die Woche knapp mit einem Minus von 0,15 \$ ab..

Es war also wieder eine sehr ruhige Woche für den Nasdaq..

Wir versuchen, über 359 auszurechnen..

38 auf dem Tages-Chart..

Wenn uns das gelingt, dann kommt 375 ins Spiel.

spielen, bei dem es sich nicht nur um ein tägliches, sondern um ein wöchentliches Kursziel handelt..

Und wie Sie sehen, hat der Nasdaq gehandelt.

mit dem Widerstand von den Höchstständen vom letzten Sommer..

Das haben wir vor ein paar Wochen gemacht..

Jetzt geht es von hinten auf die Höhen zu.

Anfang 2022, was knapp unter dem Niveau von 375 liegt, wir sind also noch nicht in der Nähe dieses Niveaus,.

Wir müssen uns also nicht wirklich zu sehr darauf konzentrieren..

Jetzt..

In den vergangenen Wochen war es Nvidia, der den Markt nach oben führte, und wir.

Bei Nvidia gab es einen kleinen Rückgang um 1,42 %, also keine so große Sache..

Hat diese Woche nicht unter dem Tiefststand der Vorwoche geschlossen..

Andererseits werden wir höher geführt.

von Tesla, der im Wochenvergleich um über 14 % gestiegen ist..

Unser nächstes Kursziel sowohl auf dem Tages- als auch auf dem Wochen-Chart liegt bei 250..

Wir haben mit 252 knapp darüber gehandelt..

42 und kam dann wieder runter..

Wir handeln heute Morgen vorbörslich immer noch unter 250..

Obwohl wir höher handeln, liegen wir immer noch unter 250..

Wenn wir 250 herausnehmen können, dann 281..

25 wäre unser nächstes Ziel auf dem Wochen-Chart..

Und wenn man sich den Tages-Chart für Tesla anschaut,.

Sie können sehen, dass wir am Freitag einen höheren Abstand hatten, also sind wir noch lange nicht in der Nähe der Kanallinien..

Derzeit ist es bei weitem kein endgültiges Verkaufssignal..

Hoffentlich konnten Sie bei 250 einen Gewinn erzielen..

Mit Blick auf den kanadischen Markt sieht es derzeit nicht sehr gesund aus..

Kein großer Ausverkauf..

Letzte Woche waren wir knapp über 1 % im Minus..

Wir hatten eine Insider-Woche, in der die Goldaktien im Wochenverlauf um über 2 % fielen..

Dann hatten wir Materialien unten, wir hatten die.

Der Finanzsektor verzeichnete Verluste bei den Banken und wir sahen, wie die Industriewerte um mehr als zweieinhalb zurückgingen.

Bei einem Rückgang um ein halbes Prozent verzeichneten wir einen Rückgang der Telekommunikationsaktien um etwas mehr als 1 %..

Und dann gaben sogar Technologieaktien nach..

Wir sahen einen Rückgang des Technologieindex um etwas mehr als ein halbes Prozent..

Und gleichzeitig viele Gewinne in.

Dieser Technologiesektor ist auf Shopify zurückzuführen, das in dieser Woche um 4,64 % zulegen..

Es ist noch nicht gelungen, ein neues Hoch zu erreichen, das könnte trotzdem passieren..

Lassen Sie uns zum Schluss noch auf die Rohstoffe eingehen.

und wir hatten letzte Woche einen Kupfer-Up-Handel im Kanal..

Gold war in dieser Woche im Plus, hatte aber eine Insider-Woche, also keine Veränderung..

Etwas mehr Stärke als der Silberhandel bis in den Kanal hinein, und wir sind immer noch dabei.

Wir streben danach, diesen Freitag über 24 91 zu schließen, um uns ein Kaufsignal für Silber zu geben..

Dann sahen wir, wie Schweinefleischprodukte einen Aufwärtstrend verzeichneten.

Wir sahen einen Rückgang im Rindfleischsektor und einen Rückgang bei Lebendvieh..

Es gibt also sicherlich einen Spread-Trade, um diesen Sommer Schweinefleisch zu kaufen und Rindfleisch zu verkaufen..

Dann schaue ich mir Kakao an und erreiche einen neuen Höhepunkt.

Dies könnte zu einem gewissen Preisdruck auf Schokolade führen..

Dann schaue ich mir Holz an, Woche für Woche war es bei Holz sehr ruhig, da gab es keine Veränderung..

Als wir uns den Energiesektor zuletzt anschauten, verzeichneten wir einen Rückgang des Rohölpreises um 1,74 % in dieser Woche..

Heute Morgen ist es im vorbörslichen Handel wieder etwa so stark gesunken..

Und zu guter Letzt: Erdgas ist in der Woche um 3,78 % gestiegen, aber das ist natürlich kein Problem.

viel für Erdgas und man kann es auf der Karte kaum erkennen..

Der Handel erfolgt immer noch und der Schlusskurs liegt unterhalb der unteren Kanallinie..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Es sieht so aus, als ob wir am Montagmorgen eine höhere Eröffnung bei 9:30 Uhr sehen werden..

Genieße den Rest deines Tages..

Das nächste Mal werden Sie hören, dass meine Stimme im Moment unbestimmt ist..

Hoffentlich ist es Dienstagmorgen..